



いじめ防止啓発月間の取り組み

朝晩は涼しくなり、日中の日差しも和らぎ、マスク着用の子ども達にとって過ごしやすい季節になりました。

9月はいじめ防止啓発月間でした。取り組みの一環として「思いやり朝会」を実施しました。全校で統一したパワーポイントを視聴し、その後各学級の実態に合わせた道徳



(しっかり考える1年2組さん)の授業をしました。

【思いやり朝会の内容紹介：1部抜粋】

いじめる理由は？

じぶんよりよいかあからいじめたい。
ちよつめがつかからいじめたい。
まわりの子とすこしちがうからいじめたい。

かってないいわげ

みんななでなでいじめたい。
みんななでなでいじめたい。
みんななでなでいじめたい。
みんななでなでいじめたい。
みんななでなでいじめたい。

ちがいをみとめあえば、みんななかよくなる!

ちがいがあからこそよりよいものや、かんがえがうまれる

じぶんとはちがう
広い心

ともだちのきもちや、かんがえかたもたいせつにしよう。



いじめは、しない! させない! 見逃さない!

本校では、日常的に児童の交友関係を観察するとともに毎月いじめアンケートを実施しています。また、年間2回教育相談を実施して、いじめの早期発見、早期対応に努めています。

ご家庭と学校の連携も大切です。もし、**家庭で子どもの様子がおかしいと感じたら**

- 自分の意見を挟まずにじっくり聞きましょう
 - 学校に相談しましょう。
- ※担任はじめ、校長・教頭・養護教諭・スクールカウンセラー等が相談に応じます。

10月の目標

- ★生活：安全を考えて生活しよう
 - ★人権：きまりを守って
楽しくすごそう
- 本校HPのQRコード⇒



10月の行事計画

- 2日(金) 安全点検・人権の日
 - 6日(火) クラブ活動④(4・5・6年)
 - 10日(土) 授業日 6年薬物乱用防止教室
 - 15日(木) 1学期終業式 5年薬物乱用防止教室
 - 16日(金) 秋休み(～19日)
 - 20日(火) 2学期始業式
 - 24日(土) 授業日
 - 26日(月) 生徒指導強化週間②(～30日)
 - 27日(火) 授業参観：延期
 - 28日(水) 内科検診(～29日) 6年出前授業
 - 30日(金) 5年 離島体験オリエンテーション
- 歯科検診** 2日:5.6年、6日:3.4年、13日:1.2年



秋休みは安全に気をつけて過ごしましょう

校内研究：国語の授業 2年3組

本校では、児童の「生きる力」を育むために、主体的・対話的で深い学びの実現に向けて全教師で授業改善の研究を続けています。9月24日には、2年3組の福地佳子先生が代表授業をしました。

子ども達は、インタビューを通して自分の考えを伝えたり、友だちの考えから学んだり、楽しみながら学習に取り組んでいました。学習の様子を全教師が参観し、研究を深めました。



入賞おめでとう



第57回地区科学作品展【金賞受賞】

- ・5年 吉田伊究(くだもの電池を作ってみよう)
- ・5年 城間はなね
(沖縄のメディア対私 ～天気予報～)
- ・5年 外間結衣(太陽の影と季節)